



Mi Universidad

Control de lectura

Maggie Yahaira López Jiménez

Primer parcial

Interculturalidad I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana I

Primer semestre grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas 08 de septiembre 2023

Interculturalidad en salud

A diferencia de lo asumido en las teorías y prácticas sobre salud intercultural que se limitan a plantear y a problematizar la convivencia entre la medicina alopata y medicina indígena a convivencia entre la medicina alopata y la medicina indígena a partir de nuestra experiencia exponemos en el documento dimensiones socioculturales que a nivel macro y meso median en dicha relación esta involucrada a una gran diversidad de actores quienes configuran vida propia ante la interculturalidad en la salud dado cuenta del reto que implica solucionar las problemáticas sanitarias de las minorías étnicas se plantea la convivencia de realizar estudios de largo aliento para profundizar documentar y entender el sentido de las prácticas de atención a la salud de los pueblos indígenas en términos de su relación con el ámbito más amplio de su cultura vida social y devenir. Histórico estamos considerando en esta condición para establecer un verdadero diálogo intercultural en salud. Palabras claves interculturalidad en salud dimensiones socioculturales indígenas medicina tradicional políticas sanitarias. La salud ya no es un tema que podamos renegar a las fronteras geográficas del ejercicio.

Salud intercultural elementos para la construcción de sus bases conceptuales

El concepto de cultura aplicado al campo de la salud constituye el eje neurálgico en el análisis de los factores sociales involucrado en cualquier proceso de salud y enfermedad a través del reconocimiento de las diferencias y similitudes culturales entre usuarios y proveedores es posible comprender, por ejemplo el nivel y carácter de las expectativas que cada quien tiene al proceso las percepciones de salud y enfermedad representadas en la intención médica paciente los patrones con lo que cualifican la cantidad y resultado de la acción terapéutica y el despliegue de diversas conductas frente a la enfermedad. Desde la antropología cultural se define como un complejo y dinámico conjunto de creencias Este artículo mas que nada nos habla del concepto de la cultura aplicado al campo de salud, y respetar la cultura de los pacientes y de analizar de los factores sociales y que en general todos los procedimientos de las acciones. Una política o enfoque intercultural de la salud tiene al menos dos niveles de expresión uno de las acciones y actividades que materializan la interacción entre medicina y entre la cultura que sustenta los modelos médicos e interacción Este es el mas completa medida concreta hacia la implementación de un modelo pluricultural de la salud y la sociedad es un proceso que requiere transformaciones.

Interculturalidad y Empoderamiento.

La interculturalidad nos habla de la importancia que tenemos que tener y el respeto que debemos tener hacia las demás personas o nuestros pacientes saber respetar sus culturas y tradiciones y no juzgarlos al contrario saber escuchar nos habla o nos da una idea de como tratar a nuestros pacientes para que se sientan en confianza con nosotros tener en claro que no todo es la inteligencia si no poder escuchar y respetar las culturas y no juzgarlos de ello tambien nosotros podemos aprender.

constituye mas que nada un modelo educativo para tener un metodo de enseñanza para poder comprender y analizar las cosas de ciertas manera, y poder comprender a las demás esto nos ayudara mucho en nuestra carrera o personalidad para poder progresar sanamente. representa un modelo educativo implícito no explícitamente formulado que se basa en la praxis cotidiana local habituabilizable o híbrida como base de los procesos de enseñanza aqui se trata de un modelo educativo que se implícitamente monológico y que se presenta como explícitamente intra-cultural en el que se preinscribe contenidos y metodos de enseñanza y aportaciones.

BIBLIOGRAFÍA

1._ Gómez Carpinteiro, Francisco Javier.(2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Relaciones. Estudios de historia y sociedad 35(137), 15-53. Recuperado en 21 de agosto de 2023, de http://www.scielo.org.mx/scielo.Php?Saip=saip__artlexyst

S0185-39292014000 10.0003ying = ea&tig=es.

2._ Martínez ME. Teoría biocognitiva: Hacia una ciencia de bioinformación. Rev Argentina Salud Mental. 2009;5(17):18-25.

-Solana Ruiz JL. Bioculturalidad y homo demens. Dos jalones de la antropología compleja. Gazeta de Antropología. 1996 [citado 10 Sep 2012]. Disponible en:http://www.ugr.es/~pwlac/G12_03JoseLuis_Solana_Ruiz.html

3._ Albarracín, Agustín. Retrato de Pedro Laín Entralgo. Barcelona: Círculo de Lectores, 1988.

-“La estructura de la antropología médica”, Realitas. Seminario Xavier Zubiri. I. Trabajos (1972-1973). Madrid: Sociedad de Estudios y Publicaciones, 1974; pp. 293-397.